

22 de enero del 2021
Comunicado de Prensa UC/04/21

PREVIENE CEDH DE RIESGOS EN REDES SOCIALES A MENORES DE EDAD

Con el objetivo de prevenir de los peligros en las redes sociales, la Comisión Estatal de Derechos Humanos realizó esta semana un ciclo de videoconferencias para 970 alumnos de la Escuela Secundaria No. 1 “Lic. Raúl Rangel Frías”.

La Presidenta de la CEDHNL, Olga Susana Méndez Arellano, destacó que estas videoconferencias y cursos cumplen con la importancia de salvaguardar el derecho de tener una vida libre de violencia para las y los adolescentes de educación básica.

“Según estimaciones del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef), los jóvenes son el grupo de edad más conectado”, dijo la ombudsman, “y las personas menores de edad representan uno de cada tres usuarios de Internet”.

“El uso del tiempo en las tecnologías, como el Internet, también puede hacer que la niñez sea más susceptible de sufrir daños en línea o fuera de ella, porque se intensifican algunos riesgos tradicionales y se fomentan nuevos abusos”.

El evento titulado “Derechos humanos y prevención de las redes sociales”, inició el lunes 18 de enero y concluyó este viernes 22 de enero, a través del Instituto de Derechos Humanos, y tuvo una participación de 970 alumnas y alumnos, además del personal directivo y docente del plantel.

Entre los temas que analizaron con los asistentes fueron: qué son las redes sociales, el cyberbullying, sexting, grooming y los derechos que se violentan.

Durante el cierre de actividades estuvieron también presentes, vía remota, el Director de la Escuela Secundaria No. 1 “Lic. Raúl Rangel Frías”, Juan Carlos Arriaga Casillas; el Subdirector Carlos Casas Peña; la Inspectora María de la Luz Vázquez; la Jefa de la Unidad Regional No. 4; y la Psicóloga Liliana Eugenia Hernández Leal.